## El Pleno de la Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria de víctimas de violencia

## **Boletín No.3738**

El Pleno de la Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria de víctimas de violencia

El Pleno de la Cámara de Diputados, en sesión semipresencial, guardó un minuto de silencio en memoria de víctimas de violencia, desapariciones, homicidios y periodistas asesinados.

Desde su curul, la diputada Rosa Hernández Espejo (Morena) solicitó un minuto de silencio por "las víctimas desaparecidas durante la guerra emprendida por García Luna y Felipe Calderón; por las madres que hoy buscan a sus hijos, las esposas que hoy buscan a sus maridos, por los periodistas asesinados y desterrados por García Luna y por toda la sangre que se ha derramado en el país".

En otro momento y desde su curul, el diputado Jorge Triana Tena (PAN) pidió guardar un minuto de silencio por las más de 140 mil personas que han perdido la vida por homicidio doloso en este sexenio y las más de 60 mil que han resultado desaparecidas.

La diputada Noemí Berenice Luna Ayala (PAN), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, pidió ponerse de pie a las y los legisladores para guardar un minuto de silencio.

